

あさひ見聞録



旭市公式LINE



旭市公式フェイスブック



旭市公式Instagram



旭市公式YouTubeチャンネル



大漁節で盛り上がる会場

9/16 これからも笑顔と健康を大切に 旭市敬老大会

お年寄りの皆さんの健康と長寿を祝う催しが、東総文化会館で開催されました。

幼稚園の子どもたちが歌やダンスなどを披露したほか、文化協会による歌謡や舞踊、大正琴などの芸能発表が行われました。観光大使の桂竹千代さんも落語を演じ、来場者は笑顔で拍手を送りました。世代を超えた発表で、お年寄りへの尊敬と感謝の気持ちが会場を包みました。

8/22 市民の生活を守り、育てる 千葉薬品と協定を締結

市内でヤックスドラッグ6店舗を運営する株式会社千葉薬品と、包括的な連携協定を締結しました。地域活性化と市民サービス向上のため、幅広い分野で協力し合い、市民の健康で豊かな生活を支える取り組みを進めます。



持続可能な地域社会を目指す

8/25 日ごろの練習の成果を発揮 PTAバレーボール

旭市PTAバレーボール大会が総合体育館で開催され、15チームが3ブロックに分かれ白熱した試合を繰り広げました。中央小、矢指小、飯岡小がそれぞれ優勝を果たし、10月6日(日)に匝瑳市で開催される東総大会に出場します。



声援を力にアタック

9/5 万が一の災害に備え 命を救う知識と技術を学ぶ



心肺蘇生法を学ぶ

災害発生時に備え「いざというとき」に生かせる知識や、救護に必要な技術を学ぶ、一日赤十字が行われました。

旭市赤十字奉仕団など66人が参加し、防災に関する知識や心肺蘇生法、AEDの使い方などを学びました。

9/7 工夫を凝らした力作が勢ぞろい 第19回旭市児童生徒科学作品展



仕事の仕掛けを楽しむ

市内の小・中学生が夏休みに取り組んだ工作や論文を集めた作品展が、海上公民館で開催されました。会場には135作品が展示され、来場者の好奇心をかき立てました。特別賞を受賞した中から8作品が県展で展示されます。

9/14 健康を学び、医療の仕事体験 病院まつり・彩花祭

旭中央病院健康づくり支援委員会とおひさまテラスが共催するイベントが開催されました。看護師・薬剤師の仕事体験や健康チェック・相談などができ、さまざまなブースが設けられ、多くの来場者でにぎわいました。



軟こうを容器に入れる体験

9/14 海で心と体をリフレッシュ 第2回ぼるぼる

海を身近に感じてもらうイベント「ぼるぼる」が飯岡海岸で開催され、68人が参加しました。参加者は心地よい風を感じながら、ビーチクリーンやビーチヨガ、ビーチダンスで、爽やかな汗を流しました。



海を見ながらのビーチヨガ